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Liebe Leserin, Lieber Leser,

die Sommerferien stehen kurz vor der Tür. Die Schülerinnen freuen sich auf die großen Ferien. 
Mit der Ferienak�on bietet die Stadt auch in diesem Jahr wieder ein vielfäl�ges und buntes 
Ferienprogramm an. Auch wir sind mit dabei und fahren mit den Kindern am 10.08.23 zur 
Wild�er- und Artenschutzsta�on in Sachsenhagen. 

Der Stadtrat geht ebenfalls in die Sommerpause, aber nicht ohne in der letzten Ratssitzung noch 
einige wich�ge Beschlüsse zu fassen. 

Wir wünschen Ihnen eine interessante Lektüre!

Fraktion aktuell. BÜCKEBURG
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Bereits im letzten Dezember haben wir bei einer Waffelbackak�on über die Arbeit der Bückeburger Tafel e.V.
informiert und Spenden gesammelt. Wir sind mit vielen Vereinen und Einrichtungen in Kontakt, die sich für 
soziale Projekte, Menschen, Tiere oder die Umwelt stark machen. Da diese o� auf Spenden und einen hohen 
Bekanntheitsgrad angewiesen sind, wollen wir mit solchen Ak�onen auf deren Arbeit aufmerksam machen.
Dieses Mal haben wir bei unserer Waffelbackak�on Spenden für der Wild�er- und Artenschutzsta�on in 
Sachsenhagen gesammelt und über deren Arbeit informiert. Diese nimmt 
Wild�ere aus dem ganzen Landkreis auf und pflegt damit sie wieder ausge-
wildert werden können. Gerade im Frühjahr haben die Tierpfleger in der 
mit der Aufzucht von verwaisten Eichhörnchen, Wildkatzen, Sing- und 
Greifvögeln und viele anderen pelzigen, gefiederten, geschuppten oder 
gepanzerten Tieren viel zu tun. 
Mit den Spenden der Bürgern und Parteimitglieder haben wir jetzt im 
Namen aller der Spender die Patenscha� für einen Luchs übernommen. 
Prak�sch hat jetzt jeder von uns ein Patenkind mit Puscheln an den Ohren, 
egal ob er 1 Euro oder 20 Euro gegeben hat. Tatkrä�ig unterstützt 
hat uns dabei unser SPD-Landtagsabgeordneten Jan-Philipp Beck.

Ein Patentier mit Puscheln an den Ohren
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Für Bückeburg ist das Integrierte Stadtentwicklungskonzept wich�g, weil es nur mit einem ISEK möglich 
ist in Zukun� Städtebaufördermi�el für die Innenstadt zu beantragen. Diese finanzielle Unterstützung 
brauchen wir auch um die Stadt mit ihren vielfäl�gen wich�gen Aufgaben zukun�sfähig weiterzuentwickeln, 
wovon auch die Ortsteile profi�eren werden. 
Der Topf an Fördermi�eln ist groß, denn gefördert wird eigentlich – fast alles- : egal ob es darum geht 
das Zentrum a�rak�ver, grüner und nachhal�ger zu gestalten, Leerstand durch geförderte Nutzung zu 
minimieren, Kultur und Tourismusprojekte zu fördern, Spielplätze oder grüne Erholungsorte zu schaffen, 
Mobilität und Verkehr zeitgemäß zu leiten, die Stadt architektonisch zu gestalten oder Projekte, 
die den sozialen Zusammenhalt stärken, auf den Weg zu bringen. 

Das ISEK ist poli�sch beschlossen und nun beginnt die eigentliche Arbeit und die Umsetzungsphase. 
Dafür muss ein Maßnahmenkatalog mit Machbarkeitsanalyse, Kosten- und Finanzierungs- und Zeitplan 
ausgearbeitet werden, der nicht nur die Grundlage für unsere poli�schen Entscheidungen ist, 
sondern auch hil� die Umsetzungserfolge und Zielformulierung regelmäßig zu überprüfen. 

Wenn wir es mit dem ISEK ernst meinen braucht es neben einer guten finanziellen Aussta�ung und 
einem Team, das sich um die Umsetzung der Projekte kümmert, eine breitaufgestellte Bürgerbeteiligung 
auf allen Ebenen und eine Poli�k die zielorien�ert im Sinne der Bürgerinnen 
und Bürger entscheidet.

Integriertes Stadtentwicklungskonzept

Die Ergebnisse unserer Umfragen zur Innenstadt
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..... darum haben wir den Antrag gestellt einen einen Spezialisten für Förderprogramme einzustellen.
Denn alleine die notwendigen Sanierungsmaßnahmen unserer Grundschulen kosten einen großen Batzen 
Geld. Damit Bückeburg aber auch weiter in andere sinnvolle Projekte inves�eren kann, muss man wissen 
wo entsprechende Fördergelder abgerufen werden können. Aus unserer Sicht ist es sinnvoll, die Verwaltung 
zu entlasten und einen Spezialisten einzustellen, der sich ausschließlich damit befasst welche Fördermi�el 
Bückeburg beantragen kann.  
Denn jedes Jahr stehen Kommunen rund 700 Förderprogramme von der EU, vom Bund oder Land zur Ver-
fügung. Einen Überblick zu bekommen, welche Fördergelder aktuell zur Verfügung abru�ar sind und ob es 
für aktuelle Projekte in Bückeburg Förderprogramme gibt, ist schon sehr zeitaufwendig. Weiter geht es bei 
der Beantragung mit komplizierten Antragstellungsverfahren und komplexe Vorschri�en sowie einer Betreu-
ung des Projektes von der Beantragung bis zur Abrechnung. Das kostet Zeit, bindet einfach unheimlich viel 
Manpower und das, wo die Schreib�sche der Verwaltungsmitarbeiter und -mitarbeiterinnen jetzt schon 
pickepacke voll sind.
Die Beantragung von Fördermi�eln und die entsprechende Umsetzung der geförderten Projekte scha� 
man also nicht "mal so nebenbei", sollte aber zum Alltag jeder Kommune gehören. Denn die Bedeutung von 
Förderprogrammen hat in den letzten Jahren zugenommen, weil sie die einzige Möglichkeit sind Projekte 
zu finanzieren, wenn der städ�sche Haushalt schon stark belastet ist. 
Andere Kommunen haben den Vorteil erkannt und so einen Fördermi�elspezialisten eingestellt. Nicht nur 
um die Verwaltung zu entlasten, sondern auch damit Projekte umgesetzt und schneller abgearbeitet werden. 
Das spart schlicht und einfach Kosten, denn lange Projektlaufzeiten inklusive der Preissteigerung, belasten 
den Haushalt immens. 

Wir wollen kein Geld verschenken,...

In Cammer herrscht große Freude. Nach fast 5-jähriger Wartezeit mit immer wieder au�retenden Verzögerungen  

- mit verschiedenen Ursachen – ist seit einigen Tagen eine  Tie�aufirma dabei und scha� die Voraussetzungen 

für die Installa�on einer Bedarfsampel (Fußgängerampel) an der verkehrsreichen Dankerser Str. / Cammer Brink, 

nahe der Einmündung der Friller Str. 

Schon zu Anfang des Jahres 2018 stellte die damalige Mehrheitsgruppe aus  SPD und Bündnis 90/Die Grünen 

den Antrag für eine solche Signalanlage nahe der Bushaltestelle. Dieser geriet dann aber in die Mühlen der 

Bürokra�e. Mit teilweise abenteuerlichen Argumenten wurden immer wieder die Verzögerungen begründet. 

Das Einzige, was Bestand ha�e, war das Beharrungsvermögen der Antragsteller und des Ortsrates in Cammer 

und die sagen nun: „wir freuen uns auf die Einweihung“!   

Endlich wird die Bedarfsampel in Cammer gebaut
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Probiere 3 
neue Eissorten 

Lege dich auf eine
Wiese und schaue
dir die Wolken an Bringe jemanden

zum Lachen

Halte Ausschau nach 
Sternschnuppen

Picknicke!

Verschicke
1 Postkarte 

Lies 1 
neues Buch 

Lade ein zum
Spielenachmittag 

Bibliothek

Besuche 1
Bücherei Lade ein zu 

1 Filmabend 

Probiere etwas
Neues aus

Geh Barfuß
über 1 WieseGenieße 1 Sonnenaufgang

oder Sonnenuntergang 

Koche für 
jemanden

     

SPD BÜCKEBURG

Mehr Infos und Termine finden Sie auf: 

www.spd-bueckeburg.de

und bei           und  
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Schöne Ferien wünscht Ihre 

SPD Stadtverband Bückeburg Jens Meier    Am Brühlfeld 5 , Bückeburg    meier.scheie@t-online.de
V.i.S.d.P.: SPD Fraktion Bückeburg Sandra Schauer Windmühlenstr. 23, Bückeburg mail@sandra-schauer.de


